

Communiqué fin de Saison 2024

En 2024, La Karrière a proposé une programmation ancrée dans son territoire en développant des partenariats avec quelques grands sites culturels du département mais également avec des artistes locaux. Ce souhait de valoriser le patrimoine culturel local mais surtout, de le faire rayonner à l'échelle nationale sera le fer de lance de l'année 2025.

C'est pour cette raison que l'équipe de la Karrière a décidé de reporter ses événements de fin d'année. En effet, la première édition du **festival Hautes Côtes d'Amour** s'insèrera dans un événement majeur en partenariat avec la Communauté de Communes de Gevrey-Chambertin et Nuits-Saint-Georges dans le cadre des dix ans des Climats de Bourgogne. Concernant **la RenKontre Kulturelle** avec **La cité de la Gastronomie**, pour des raisons indépendantes de notre volonté, ce rendez-vous sera également reporté à la saison culturelle prochaine et fera l'objet d'une promotion particulière afin de pérenniser un partenariat important entre nos deux sites culturels respectifs.

Merci de votre compréhension, l'équipe de la Karrière vous donne rendez-vous l'année prochaine pour une saison 2025 qui s'annonce prometteuse avec de très beaux projets à la clé.

L'équipe de la Karrière

